

Félix de las Cuevas, designado cabeza de lista del PP al Congreso por Cantabria

 cadenaser.com/cantabria/2023/06/12/felix-de-las-cuevas-designado-cabeza-de-lista-del-pp-al-congreso-por-cantabria-radio-santander

12 de junio de 2023



Félix de las Cuevas, designado para encabezar las listas del Partido Popular al Senado-

J. Sánchez@sanchez_jana

EFE

Radio Santander12/06/2023 - 12:51 CEST (hora de verano de Europa central)
Santander

El hasta ahora senador popular Félix de las Cuevas ha sido designado este lunes como cabeza del lista del PP al Congreso de los Diputados por Cantabria de cara a las elecciones generales del 23 de julio.

En las anteriores elecciones generales, el número uno de la candidatura del PP por Cantabria a la Cámara Baja lo ocupó Diego Movellán, que ha obtenido la mayoría absoluta en el Ayuntamiento de Camargo en los comicios locales del pasado 28 de mayo.

El Comité Electoral del PP se ha reunido esta mañana para aprobar la lista de los candidatos que encabezarán las candidaturas de la formación al Congreso con los que concurrirá a las próximas elecciones generales del 23 de julio.

En esta candidatura, se renueva a 39 de los 52 cabezas de lista, es decir el 75%, según señala el PP en un comunicado.

El presidente del partido, Alberto Núñez Feijóo, encabezará la lista por Madrid, la secretaria general, Cuca Gamarra, la de La Rioja, y el coordinador general, Elías Bendodo, encabezará la de Málaga.

En su nota de prensa, el PP señala que el criterio utilizado por el Comité Electoral, que preside Diego Calvo, para seleccionar a los cabezas de lista ha sido el de incluir personas que cuentan con una dilatada trayectoria política y legislativa, así como una contrastada experiencia en gestión pública y privada, con perfiles que además de tener este bagaje han formado parte de las estructuras del partido y han realizado una magnífica labor durante esta legislatura.

Perfil

Nacido el 5 de noviembre de 1966, Félix de las Cuevas es Licenciado en Derecho por la Universidad de Cantabria y Máster en Asesoría Jurídica de Empresas (MAJ), por el Instituto de Empresa (IE).

Entre 1995 y 2001 ocupó la Gerencia Regional del Partido Popular de Cantabria, pasando ese último año a la empresa privada URBASER S.A. perteneciente al Grupo DRAGADOS.

De 2002 a 2008 dirigió el departamento de Servicios Industriales de la empresa MAXIT perteneciente al Grupo SAINT-GOBAIN.

Hasta 2019, ha sido director de Relaciones Institucionales de SAINT-GOBAIN para la Delegación General Mediterránea de España, Italia, Portugal, Grecia, Marruecos, Argelia, Túnez y Libia (Sede en Madrid), siendo miembro de su Comité de Dirección, puesto que ocupó desde 2008.

En la misma empresa también desempeñó desde 2013 y hasta marzo de 2019, el cargo de director de Servicios Generales y Sedes Corporativas.

En las elecciones del 10 de noviembre de de 2019 fue elegido senador por Cantabria, cargo que ha ocupado hasta la convocatoria electoral del próximo 23 de julio.

Contenido Patrocinado